

PRI: Movimiento Ciudadano, peligro para la democracia



VÍCTOR GAMBOA

-nacion@eluniversal.com.mx

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, pidió a los simpatizantes de Movimiento Ciudadano (MC) en el Estado de México y Coahuila a emitir un voto útil en favor del tricolor, y llamó a la ciudadanía a no votar jamás por MC, porque "es un peligro para la democracia".

En conferencia, negó "categóricamente" que el PRI haya pactado los resultados de las elecciones en Coahuila y el Estado de México, como acusó la dirigencia de Movimiento Ciudadano.

El líder priista arremetió contra el partido que encabeza Dante Delgado por bajarse de la contienda electoral de este año.

"Esquirol", "porro", "lacayo" del régimen, fueron algunos de los adjetivos con los que Alejandro Moreno calificó a MC, al señalar que no dio un paso al costado, sino que retrocedió y "reculó" con su decisión, con la que dijo, le hacen el juego a Morena para favorecer a los candidatos del partido oficial.





Alito negó que el PRI haya pactado los resultados electorales.